

Mecklenburg-Vorpommern

Neue Software für Wahlen

[03.07.2013] Bei den Kommunen in Mecklenburg-Vorpommern kommt künftig die umfassende Wahl-Software der Kommunalen Datenverarbeitung Oldenburg (KDO) zum Einsatz.

Nach Niedersachsen, Schleswig-Holstein und Sachsen-Anhalt werden nun auch Kommunen in Mecklenburg-Vorpommern die Wahl-Software der Kommunalen Datenverarbeitung Oldenburg (KDO) nutzen. Nach Angaben des IT-Dienstleisters hatte der Zweckverband Elektronische Verwaltung in Mecklenburg-Vorpommern (eGo-MV) bereits im Frühjahr dieses Jahres im Zuge eines Vergabeverfahrens eine Rahmenvereinbarung über die Bereitstellung einer Wahl-Software ausgeschrieben. Damit sollte pünktlich zur Bundestagswahl für die 94 Zweckverbandsmitglieder ein Kooperationspartner gefunden werden, der Lizenzen, Pflege und Einführungsdienstleistungen aus einer Hand bietet. Erfolgreich durchsetzen konnte sich die KDO mit den Lösungen KDO-Wahlauswertung und -präsentation sowie dem KDO-Wahlmanager.

(cs)

Stichwörter: Fachverfahren, Mecklenburg-Vorpommern, Zweckverband Elektronische Verwaltung Mecklenburg-Vorpommern (eGo-MV), Wahlen